

# 『岩木山はわたしの故郷』

「神 友春さん（東京都江戸川区在住）」



神さんの経営する『ナイトパブダンディー』

夢と希望を胸に抱いて岩木山を背にしてから四十数年が経ちました。JR小岩という小さな駅の裏に、当時としてはハイカラなシヨットバーを開店して三十二年。二人の子どもを育てて何とか元気に過ごしてこれたのも親の愛と人情豊かな鶴田町のおかげです。最近はお加齢とともに帰郷する機会が多くなりましたが、鶴田町も過疎化が進み様変わりして驚く事ばかりです。日本一（と思っ

ます）の岩木山を見て兄弟、兄嫁友人と津軽弁でしゃべればすぐに昔話で盛り上がりま

す。故郷と「ふるさと鶴田会」から元気を貰い開店五十周年祝いをするのが今の目標です。子どものころは田舎と兄弟が多いのが嫌で（ちなみに姉、兄、弟の八人です）一人っ子がうらやましく思っていました。今考えると何て親不孝でばか



## （人の動き）

6月30日現在（前月比）  
 人口 15,283人（-35人）  
 男 7,180人（-25人）  
 女 8,103人（-10人）  
 世帯 5,046（-2）  
 出生10人 転入9人  
 婚姻3組 転出39人  
 死亡15人



（この欄に載せたくない方は、届ける時に窓口係へ申し出てください）

編集うらばなし  
 先日「全国ひかりサミット」の取材のため山田温泉へ行ったら、お笑い芸人のTIMさんと女優のいとうまい子さんが番組のロケ？で来ていました。いとまい子さんはTVで見るとかわい方でした。TIMのゴルフさんは「吸盤綱引選手権」に参加し会場を盛り上げていました。さすが全国的に有名な「ツル多はげます会」だけあって、報道陣の多さにはとにかくびっくり。名物の「吸盤綱引選手権」は、あまりのおもしろさにカメラを持つ手が震えて大変でした。暗い世の中を明るく照らす「ツル多はげます会」には、本当に励まされました。①